ゴールデンウイークも終わり、これからは、落ち着いて学習をしたり、運動会の準備をしたり、 友達をもっとたくさん作ったりと、学校でじっくりと生活する時です。

そこで、一つ、気をつけてほしいことがあります。

わすれもの

この言葉を見るだけで、聞くだけで、いやな気持ちになってしまう人がいるかもしれません。 人間は、どんなに気をつけてがんばっていても、ついうっかりしてしまうことがあります。だから、絶対にわすれものをしない、などという人はいないのです。

でも、わすれものをしてしまうと、人の物を借りて使ったり、結局その日は自分だけ学習ができなかったりするので、がっかりした気持ちになったり、ほかのこともできなくなってしまったりすることがあります。

だから、わすれものは、しない方がいいですね。

そこで、「自分はこんなことをしてわすれものを防いでいる」「家では、学級では、学年では、こんな工夫をしている」というアイデアを募集します。「こういうことは、失敗してしまうからやめた方がいいですよ」という情報も受け付けます。

中休みの時間から、校長室にこの緑色のポストと、アイデアを書く紙と鉛筆を置いておきます。 よいアイデアがあったら紹介したいので、必ず名前を書いてください。

自分の名前ではないものを書いてはいけません。

それでは、よいアイデアを待っています。